

qui restent invisibles ? Elles sont en aussi grand nombre et sont certainement plus grandes que les guérisons corporelles ; car celles-ci ne sont que des moyens mis à la disposition de sainte Anne pour attirer les âmes à Notre Seigneur.

*
* *

La fête de sainte Anne a été particulièrement imposante par la présence d'un grand nombre de membres du clergé du diocèse et des diocèses étrangers, tant réguliers que séculiers ; par le concours immense des pèlerins qui y apportaient la vivacité de leur foi et l'onction de leur piété ; par la splendeur des cérémonies religieuses et par les bienfaits de la bonne sainte Anne.

Etaient présents : Sa Grandeur Mgr. Blais, au trône, ayant à ses côtés MM. les chanoines J. Blanchet, curé de Ste-Luce, M. R. Bilodeau, curé de St-Anaélet ; M. le chanoine P. J. Saucier, curé de Ste-Anne de la Pointe-au-Père ; les Rév. MM. Desnoyers, ancien curé du diocèse de St-Hyacinthe ; Ch. Galarneau, curé de St-Pacôme, diocèse de Québec ; le Rév. P. Provincial des Capucins, Toulouse (France) ; le Rév. P. Pacifique, Capucins du Couvent d'Ottawa ; les Rév. MM. J. O. Normandin, directeur du Grand Séminaire à Rimouski ; Cyprien Gagné, curé de Ste-Angèle ; D. LeBel, curé de Ste-Blanche ; M. Beizile, Préfet des études au séminaire de Rimouski ; Arth. Lamontagne, vicaire à Ste-Anne de la Pointe-au-Père ; Elzéar Roy, vicaire à St-Modeste ; F. X. Ross, Secrétaire de l'Evêché ; M. Desnoyers, Eccl. au Séminaire de St-Hyacinthe.

La messe a été chantée par le R. P. Pacifique ; diacre le Rév. E. Roy ; sous-diacre le Rév. A. Lamontagne.